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En los últimos días mucho 
se ha especulado sobre 
si el Partido Encuentro 
Social postule candidato 
a la gubernatura de 
Hidalgo, el día de ayer  se 
comentó fuertemente en 
algunos medios impresos 
que el Diputado Federal 
Alejandro González 
Murillo, sería el 
abanderado del PES a ese 
cargo, versión que corrió 
como pólvora, porque según 
dijeron éste representante 
popular tendría una función 
específica, “arrebatarle” 

votos a la oposición 
para suavizarle 
el camino al 
candidato del PRI 
a la gubernatura 
Omar Fayad 
Meneses; ante 
esta situación 
nos avocamos a 
buscar la versión 
del actor político 
en cuestión y 
ante la pregunta 
expresa sobre ¿Si 
sería candidato a 
la gubernatura? 
Nos respondió 

de manera tajante ¡No! 
¡No seré candidato al 
gobierno de mi estado natal 
Hidalgo!, al preguntar el 
¿Por qué? Nos dijo de la 
misma manera, “estamos 
construyendo un partido 
fuerte y  con mucho soporte 
ciudadano, en Hidalgo solo 
nos avocaremos a postular 
candidatos a diputados  
locales y presidencias 
municipales, por ahora 
quizá para la otra contienda 
tengamos que hacerlo, 
pero por ahora no, habrá 
candidato a gobernador 
para Hidalgo y por lo 
tanto de manera obvia no 
participaré en ninguna 
contienda. Esta actitud de 
parte del Diputado Federal 
González Murillo habla 

muy bien de la formación 
de este político, que sin 
protagonismos ni ansias de 
poder habla con sinceridad, 
¡no voy!  dice, quizá en 
otro tiempo sea, pero por lo 
pronto no se juega su futuro 
político en una competencia 
que solo competiría, no 
ganaría, esto es tener 
sensibilidad política y no 
solo buscar el protagonismo 
tan característico en estos 
tiempos electorales, en 
que por un tiempo de 
fama pierden mejores 
oportunidades en un 
futuro cercano; con esta 
declaración Alejandro 
González Murillo, da una 
muestra de madurez política 
que muchos deberían 
adoptar en Hidalgo. 

NO VOY...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Luis Alberto Marroquín Morato y Enrique Macedo, no hay más  estos dos hombres han demostrado primero su lealtad al 
partido tricolor, nunca han coqueteado con ningún partido contrario cuando fueron sacrificados, Marroquín Morato, cuándo 

“lo enfermaron”, y que les puede decir de Macedo Ortiz, los dos se han disciplinado a la indicación de su partido; además 
¿Qué es lo que necesita Tulancingo? ... Pág. 08

¡LOS MÁS FUERTES...!
* A favor de los pacientes con 

insuficiencia renal...
Pág. 14

*La juventud se impone...
Pág. 09

*Construyendo un futuro...
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ACTOPAN
Que muchos políticos en Hidalgo  
tomaron con muy buen ánimo el 
nombramiento por fin de David 

Penchyna, como Director General 
del Infonavit, “acuerdo es acuerdo” 
comentaron,  y el Presidente Peña 

Nieto cumplió... Pág. 03



En política como en la vida es muy importante saber ganar y saber perder; algunas 
veces “se pierde ganando o se gana perdiendo”; Hidalgo vive en estos momentos 
euforia electoral, son muchos los hombres y mujeres que se emocionan por tener 
unos minutos de fama y sin tener ninguna posibilidad de ganar en una competencia 
electoral se “echan al ruedo” sin saber nada sobre el tema político, algunos los mueve 
el querer servir realmente a su pueblo por tanta injusticia social y corrupción que existe 
en el ambiente gubernamental, otros se dejan llevar por la ambición de tener poder, 
y por creer que los grandes negocios los harán millonarios cuando logren conquistar 
el encargo para el cuál compiten, triste realidad la que les espera a muchos que en su 
aventura por  querer ser se frustran, amargan y a todos ven como los causantes de sus 
desgracias, cuando en realidad fueron unos cuantos los que les dieron “atole con el 
dedo” para salir beneficiados; dice el refrán popular “que el que no oye concejos, no 
llega a viejo” sabia virtud de quien los escucha y qué amarga experiencia a aquellos 
que ni oyen ni ven que no nacieron para moverse en aguas turbulentas, donde  “el 
comer caca sin hacer gestos es el pan de cada día”...  
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Seguridad pública un asco (jueves, 25 febrero 2016 23:23)
No puede ser posible que haya tanta inseguridad en Tulancingo 
estamos peor que en otras épocas, un compadre que es oficial de 
aquí me platicó que solo tienen 8 patrullas trabajándola que todas las 
demás están averiadas, que no hay elemento por qué están en curso. 
Hasta el me comentó que están bien mal; ¡No puede ser posible! Y los 
afectados somos nosotros. Pero eso pasa por tener gente incompetente 
de secretario de seguridad. Tanta gente muy capacitada con la que 
cuenta Tulancingo y el incompetente de nuestro presidente designa 
a una persona con un proceso de PECULADO que ni de Tulancingo 
es y aparte ni el perfil tiene.

 Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo.Marzo de 2016.

HIDALGO TIENE EN 
SU JUVENTUD LO 
NECESARIO PARA 

CONSTRUIR UN GRAN 
FUTURO: PACO OLVERA

Acompañado de su esposa, 
Guadalupe Romero Delgado, 
presidenta del Sistema DIF 
Hidalgo; el gobernador, José 
Francisco Olvera Ruiz, auguró 
que gracias al valor, el talento 
y las características de las y 
los jóvenes, Hidalgo tiene lo 
necesario para construir un gran 
futuro en beneficio de las familias 
hidalguenses, lo anterior en el 
marco de la inauguración del VII 
Congreso de la Familia Hidalgo, 
“Crea tu presente y transforma 
tu futuro”.
En presencia de Germán Mendoza 
Rivera, jefe de la Unidad de 
Asistencia e Integración Social 
del Sistema DIF Nacional; 
Paco Olvera, visiblemente 
emocionado, agradeció la 
asistencia de padres de familia, 
a quienes están dirigidas las 
conferencias, así como de niñas, 
niños y jóvenes, a quienes 
consideró que ocupan un lugar 
importante en el seno familiar.
Frente a los titulares de los poderes 
Legislativo y Judicial, Ernesto Gil 
Elorduy y Juan Manuel Menes 
Llaguno, respectivamente; así 
como de diputados federales y 
locales, funcionarios estatales, 
presidentes y presidentas 
municipales y presidentas de 
diversos DIF locales, además de 
alumnas y alumnos de educación 
media superior y superior, el jefe 
del Ejecutivo resaltó el trabajo 
que ha realizado Lupita Romero 
al frente del DIF estatal en favor 
de las familias hidalguenses.
Asimismo, el gobernador agregó 
que el diálogo, el cariño y el 
amor, son las características que 
identifican y unen a las familias 
del estado, por lo que las acciones 
de su administración están 

encaminadas a fortalecerlas, pero, 
fundamentalmente a la tutela de 
dichos valores, al cuidado de la 
armonía hacia el interior de la 
familia, para asegurar a las y los 
hijos un presente tranquilo con 
educación, pero sobre todo con 
perspectiva y con futuro.
“En Hidalgo hemos hecho un 
esfuerzo por mantener una 
convivencia tranquila y un estado 
con paz social, con mejores índices 
de seguridad, con lo necesario 
para dedicarse al trabajo, para 
fomentar el bienestar de nuestras 
familias y garantizar en cada una 
un porvenir con futuro y con éxito 
para nuestros hijos”, aseguró el 
gobernador Olvera.
Francisco Olvera invitó a los 
presentes a que en comunidad se 
construya una sociedad armónica 
y pacífica, ya que esta actividad 
va con el alto principio, sostenido 
en valores para garantizar una 
convivencia sana.
Además, resaltó que este año 
dicho congreso está dirigido a las 
y los jóvenes, para fomentarles 
valores que brindan cohesión a 
la familia, valores que les darán 
cimientos para que formen a sus 
futuras familias.
En su participación, Lupita 

Romero destacó que la familia 
exige iguales requisitos, la 
equidad de género, la diversidad, 
la multiculturalidad, ya que están 
presentes en la realidad social 
actual.
“Debemos de actuar en 
consecuencia, por lo que hoy 
promovemos los derechos de 
niñas, niños y adolescentes, 
como una nueva fuente de 
relación, donde los vínculos 
pueden modificarse en esencia y 
con resultados”, recalcó.
Agregó que Hidalgo, además 
de ser Tierra de Trabajo, tiene 
un destino claro, en el cual las 
familias siempre jugarán un 
papel fundamental; al tiempo que 
agradeció todo el apoyo que ha 
brindado a este tipo de actividades 
el gobernador hidalguense.
En su intervención, Eleazar García 
Sánchez, presidente municipal 
de Pachuca, comentó que la 
familia es la base de la sociedad, 
misma en la que se aprenden las 
reglas de convivencia, por lo 
que, consideró, es fundamental 
que como gobiernos se impulsen 
acciones para el crecimiento 
de los individuos su entorno de 
convivencia.
Posterior a la inauguración que 

realizaron Paco Olvera y Lupita 
Romero, así como las autoridades 
e invitados especiales; se 
efectuó la conferencia magistral 
“Sentimientos erróneos”, a cargo 
de la sexóloga española, Silvia 
Olmedo. De igual manera se 
llevaron a cabo las conferencias 
“Es posible lo imposible”, 
impartida por Omar Villalobos 
y la presentación de Omar 
Chaparro; así como la actuación 
del grupo teatral Carlos Ancira.
Para este 3 de marzo se realizarán 
las presentaciones de Rafa Reyes 
a las 10 de la mañana con la 
ponencia “Juventud sin límites” 
y de Carlos Zepeda a las 18:00 
horas con el tema “Vocación y 
proyecto de vida”.
Como parte de este congreso 
y con el objetivo de llevarlo al 
mayor número de hidalguenses, 
se realizarán las presentaciones 
del grupo teatral Carlos Ancira y 
de
Carlos Zepeda en Apan, el 7 de 
marzo; Santiago Tulantepec el 
8; Zacualltipán el 9; Molango 
el 10; el 11 en Huejutla; el 14 
en Tepeji del Río; Progreso de 
Obregón el 15; Huichapan el 16 
y, finalmente, el 17 de este mes 
en Pisaflores.

PACHUCA

UN GRAN FUTURO...
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Pachuca, Hgo. Febrero 
del 2016

DIPUTADOS 
FEDERALES SE 
PRONUNCIAN A 
FAVOR DE LOS 

PACIENTES CON 
INSUFICIENCIA 

RENAL

El Diputado Federal por el 
Distrito 03 con cabecera 
en Actopan, Hidalgo y 
Secretario de la Comisión 
de Salud, Pedro Luis 
Noble Monterrubio, se 
pronunció a favor del 
exhorto a la Secretaría 
de Salud para incluir la 
atención y tratamiento 
de la Insuficiencia Renal 
en el Catalogo Universal 
de Servicios de Salud del 
Seguro Popular.
Lo anterior, luego de que la 
Diputada Federal del Estado 
de Tlaxcala, Rosalinda 
Muñoz Sánchez del PRI, 
señalará que el último censo 
del Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía 
(INEGI), refiere que en 
el año 2012 hubo 12 mil 
fallecimientos derivados a 

este padecimiento; siendo 
el Estado de México el 
de mayor incidencia, con 
mil 487 casos, seguido de 
la Ciudad de México con 
948; Jalisco 920; Puebla 
756, Guanajuato 604 y en 
Nuevo León 392 pacientes.
En su intervención el 
Legislador hidalguense 
expresó que derivado 
de su experiencia en el 

Consejo Nacional de Salud 
tiene conocimiento de la 
necesidad de fortalecer 
la inversión social para 
atender el padecimiento 
renal, asignando mayor 
presupuesto al Seguro 
Popular.
Asimismo, habló de la labor 
que realiza el Gobernador 
del Estado de Hidalgo, 
José Francisco Olvera Ruiz 

al impulsar una cultura 
del Trasplante; además de 
reconocer el esfuerzo que 
efectúa el personal de las 
diferentes instituciones de 
la dependencia.
Finalmente, las y los 
Diputados de la LXIII 
Legislatura se manifestaron 
a favor de esta proposición, 
lo cual coadyuvará a los 
pacientes y familiares.

A FAVOR DE LOS PACIENTES...
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Por: “La Araña Negra”

•	 Que muchos políticos en Hi-
dalgo  tomaron con muy buen 
ánimo el nombramiento por 
fin de David Penchyna, como 
Director General del Infonavit, 
“acuerdo es acuerdo” comenta-
ron,  y el Presidente Peña Nieto 
cumplió...

•	 Que muchos ya se frotan las 
manos porque dicen “yo me la 
jugué con David y seguro me 
va llamar” lo cierto es que  mu-
chos de estos también se la ju-
garon con más de tres...

•	 Que de la reunión entre Jorge 
Rojo y Omar Fayad salieron muy bue-
nos acuerdos para Hidalgo, al parecer el 
mayor de esta familia se comprometió a 
apoyar al candidato priista y eso es muy 
bueno para lo que se está  orquestando, la 
unidad en serio...

•	 Que Pepe Guadarrama ya está 
armando su equipo de campaña y en él 
está incluyendo a todos los que anhelan 
un cambio para Hidalgo, y aunque mu-
chos no darán la cara, operarán a su favor 
durante el proceso que culmina el 5 de 
junio...

•	 Que Jorge Rosas, actual Di-
putado Verde por el distrito de 
Tulancingo ya anda arreglando 
sus “tiliches” para volver al lu-
gar de donde nunca debió haber 
salido, la iniciativa privada, por-
que en política no más “no dio el 
ancho”,  no tiene futuro y ahora 
menos que despreció al abande-
rado priista a la gubernatura más 
de una ves...  

•	 Que Ricardo Crespo, está más 
que listo para competir y ganar dicen sus compañeros de partido, 
con él no tenemos problemas, ojalá la juegue de manera directa y 
no vaya por la vía plurinominal...

•	 Que Damián Sosa, busca convencer a Julio Soto de que se vaya 
a Movimiento Ciudadano, “El Travieso” Sosa dice, lo necesita a 
su lado, ¿será? ¡No cabe duda, la política como el amor siempre 
te da cada sorpresa...!

D
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PACHUCA. HGO.,  MARZO 
DE 2016.

STPSH OFRECE 
CAPACITACIÓN LABORAL 
A TRAVÉS DE UNIDADES 

MÓVILES 

Con el objetivo de acercar 
servicios de capacitación laboral 
a hidalguenses que viven 
en localidades apartadas, la 
Secretaría del Trabajo y Previsión 
Social de Hidalgo cuenta con 
Unidades Móviles en distintas 
especialidades que complementan 
la estrategia de impulsar el 
desarrollo de habilidades del 
capital humano, informó el 
titular de la dependencia estatal, 
Valentín Echavarría Almanza.
Señaló que a través del Instituto de 
Capacitación para el Trabajo del 
Estado de Hidalgo (ICATHI), las 
Unidades Móviles han certificado 
a más de 150 personas en cursos 
de Tecnologías de la Información 
como Power Point, Procesador de 
texto y computación en general en 
las localidades de Chapantongo,  
Amelaco, Escandón, Félix 
Olvera, Chapulaco y San Bartolo 
en el municipio de Huichapan.
El funcionario señaló que el 
objetivo para este año, es llegar 
a más hidalguenses que requieran 
de capacitación para el trabajo 
que repercuta en el mejoramiento 
de su calidad de vida, en tanto 
destacó que las Unidades 

Móviles también brindan servicio 
en los municipios de Nopala, 
Tecozahutla, Tula de Allende y 
Zimapán. 
Con la finalidad de otorgar 
capacitación a quienes lo 
requieran, para mejorar en el 
trabajo y aumentar sus ingresos 
económicos, el secretario del 
trabajo, puso a disposición 
de la ciudadanía cursos en las 
especialidades de administración, 
computación, mecánica 
automotriz, confección de ropa 
entre los más destacados.
La STPSH a través del Instituto 
de Capacitación para el Trabajo 
del Estado de Hidalgo (ICATHI), 
brinda capacitación en 59 
especialidades a personas que 
desean desarrollar habilidades 
para el trabajo o quienes 
buscan certificarse en alguna 
especialidad.
El ICATHI ofrece más de 200 
cursos a través de 15 planteles 
distribuidos en todo territorio 
hidalguenses en los cuales 
otorga capacitación a personal de 
empresas establecidas, así como 
a personas que desean emprender 
un negocio propio por medio 
del programa de incubadoras de 
empresas.
Asimismo la STPSH informó que 
en lo que va de la administración 
estatal, el ICATHI ha capacitado 
a más de 353 mil personas a 
través de 19 mil 997 cursos en 
todo el Estado de Hidalgo.

UNIDADES MÓVILES...
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A través de las Audiencias que se llevan a cabo en la Unidad de 
Desarrollo Regional Actopan, que preside el Licenciado Mario 

Macías Muñoz, donde se atendió al Licenciado Ranulfo Serrano 
Moedano, del municipio de El Arenal (Hidalgo); es como se va 

“Contruyendo Futuro”

“CONTRUYENDO FUTURO...”
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Por: Jorge Alvaréz .
De hombre a hombre 

DIETA PARA ELLOS...
Cuando hablamos sobre dietas 
lo hacemos sin diferencias entre 
sexos y es lógico, lo que es 
sano para los hombres es sano 
para las mujeres, pero si lo que 
buscamos es estilizar la figura, 
la cosa cambia, la grasa no se 
acumula de la misma forma 
en ambos sexos, los hombres 
tienen una mayor tendencia 
a acumular grasa por encima 
de la cintura, en la barriga (a 
diferencia de las mujeres, que 
la acumulan en la cadera y 
los muslos), algo que no sólo 
es poco estético, además es 
peligroso.
Los hombres de mediana edad 
que acumulan demasiado peso 
por encima de la cintura tienen 
más posibilidades de sufrir 
problemas cardiacos y diabetes 
tipo 2. ¿Cuándo deberíamos 
empezar a preocuparnos? según 
la nutricionista británica vicki 
edgson, en el momento en que 
el diámetro de nuestra barriga 
sea 10 cm más grande que del 
nuestra cadera.
¿Qué alimentos debe  incluir 
una dieta masculina?
 Avena, pechuga de pavo, 
salmón, leche, granos enteros, 
aceite de oliva, frijoles y 
huevos, son alimentos básicos 
que tienes que incluir en tu dieta. 
sus diferentes propiedades te 
ayudarán a vivir más y mejor.
 ¿Cómo auxilia la avena al 
corazón?

 Gracias al beta-glucano, una 
forma de fibra soluble, la avena 
ayuda a regular los niveles de 
azúcar en la sangre y disminuir 
el exceso de colesterol, indica 
marisa moore, nutrióloga 
portavoz de la academy of 
nutrition and dietetics. consume 
1 ½ tazas al día.
 ¿Ayuda la pechuga de pavo a la 
fertilidad?
 Es rico en zinc, el cual ayuda 
a mejorar la producción de 
espermatozoides, afirma 
elizabeth ward, nutrióloga 
autora de “the pocket idiot›s 
guide to the new food 
pyramids”. come 3 porciones 
de pechuga de pavo por semana.
 ¿Es buena la leche entera?
 Consumida en cantidades 
adecuadas, dos vasos al día, 
la leche es benéfica para 
mantener la densidad ósea 
y la coagulación sanguínea, 
gracias al calcio. puedes 
también intercambiarla por 
leche de almendras o soya.
 ¿Qué grano entero es mejor?
La quínoa, tiene un sabor 
ligero y tiene más proteínas 
que otros granos enteros, 
además también es fuente 
de grasas insaturadas y 
vitaminas del grupo b, afirma, 
christopher mohr, profesor de 
nutrición de la university of 
louisville.
 ¿En qué beneficia comer 
aceite de oliva?

 Este aceite tiene propiedades 
antiinflamatorias, lo que 
significa que puede ayudarte a 
combatir el dolor y la inflamación 
cuando se presentan, indica un 
estudio publicado por la revista 
nature. adereza tus ensaladas 
con 2 cucharadas.
 ¿Los frijoles son adecuados 
para adelgazar?
 La fibra que contienen se 
“hincha” en el estómago y 
promueve la sensación de 
saciedad, por lo cual comerás 
menos al tiempo que te sientes 
lleno de energía, explica la 
nutrióloga jennifer r. bathgate. 
consume dos porciones a la 
semana.

 ¿Qué pasa con el huevo y el 
colesterol?
 Una pieza al día no es dañina 
para tu salud, sobre todo si 
tus niveles de colesterol son 
estables, además contienen 
aminoácidos que te ayudan al 
crecimiento muscular, y colina 
que mejora tu memoria, asevera 
la nutrióloga elizabeth ward.
De vez en cuando
 Los hombres que consumen 
comida chatarra, incluso una 
vez a la semana, aumentan 
20% el riesgo de morir por 
enfermedades coronarias, 
indica la school of public health. 
¡evítalos lo más que puedas y 
come saludable
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Muchos tulancinguenses se 
preguntan una y otra vez quién 
asesorará al Diputado Verde 
Jorge Márquez Alvarado, 
porque sus errores han sido 
más que sus aciertos, desde que 
empezó su campaña electoral. 
Usted recordará  aquel 
promocional que dio la vuelta 
al mundo catalogado como la 
peor propaganda  en todos los 
tiempos  del marketing  político; 
la justificación de parte del 
hoy Diputado Verde fue “que 
al menos hoy se conoce a 
Tulancingo a nivel nacional” 
pero no de la peor manera  
dijeron algunos  nacidos en este 

municipio, otro error cometido 
por este Diputado Federal 
fue el enfrentamiento con los 
trabajadores de la Comisión 
Federal de Electricidad 
cuando estos detectaron 
anomalías en algunas malas 
conexiones en propiedad del 
empresario y al parecer se dio 
un enfrentamiento donde la 
violencia se manifestó entre 
los dos bandos; ni que decir 
de lo sucedido en un conocido 
restaurante aquí en Tulancingo 
hace ya unos meses, cuando 
de manera agresiva y violenta 
el Diputado Ecológico nos 
amenazó de muerte porque 

según él lo “estábamos 
chingando mucho” por eso  
resulta muy extraño que el 
Diputado Verde hoy se meta a 
defender una causa que no va 
muy de acuerdo con su perfil,  
en un mensaje   en redes 
sociales publicó “UN ALTO 
A LA VIOLENCIA PORQUE 
DESTRUYE”, ¿sabrá lo 
que hizo el Diputado Verde? 
Porque los comentarios de 
manera verbal no se hicieron 
esperar, quizá en redes no le 
dicen lo que piensa mucha 
gente  por temor, exactamente 
por el perfil tan violento 
que tiene Jorge Márquez 
Alvarado, pero la gente que  
lo vio en redes comenta que 
un cargo público no puede 
cambiar a un hombre hecho, 
tal como pretende hacerlo 
este representante popular 
usando de pretexto  la muerte 

de una jovencita asesinada en 
el municipio de Cuautepec; 
la accion de Jorge Marquez 
ha molestado mucho a un 
buen número de ciudadanos, 
pues la declaración de NO 
VIOLENCIA PORQUE 
DESTRUYE no va a corde con 
su personalidad  por eso nos 
preguntamos, ¿quién asesorará 
al Diputado? Porque desde 
hace mucho tiempo “no da una” 
sus errores políticos, así como 
de redentor  ultimamente han 
sido “el pan de cada día” ojalá 
éste Diputado se busque a un 
asesor que le diga lo que tiene 
que hacer en el rango político 
porque sus acciones han dado 
mucho que desear, y en lugar 
de que su imagen pública se  
mejore con buenas opiniones, 
sucede lo contrario, y cada día 
se devalúa más.  

¿QUIÉN ASESORA A JM...?
                Por: Jorge Zamacona  
     Correo: aunvive55@hotmail.com
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¡YA SOMOS SEIS...!

¡Y VAMOS POR MÁS ...!

HIDALGO
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

A la sucesión presidencial 
le alcanzó el futuro, y 
hoy a nivel nacional la 
euforia en esta práctica está 
en todo su apogeo, para 
bien y beneplácito de los 
hidalguenses la encabeza 
por el lado del Revolucionario 
Institucional Miguel Osorio 
Chong, actual Secretario de 
Gobernación; y digo para bien 
de los hidalguenses porque si 
Osorio llegará a ser  Presidente 
de México, Hidalgo se iría 
hasta la cúspide del desarrollo, 
lo ideal sería que todos y 
digo todos los hidalguenses 
fomentarán esta aspiración del 
ex gobernador y lo apoyaran 
para lograrlo, porque por muy 
mal que nos fuera aquí en 
Hidalgo, estoy seguro toda la 
entidad tendría obras magnas 
de gran calado para las nuevas 
generaciones que se forman 
a diario en universidades, la 
mentalidad sería otra porque 
se lograría avanzar en el 
ánimo de nuestros jóvenes, 
pues llegaría un hombre que 
proviene de la cultura del 
esfuerzo, que como todo ser 
humano  tiene cualidades y 
defectos, y ha demostrado que 
sí se puede cuando el esfuerzo 
se realiza con responsabilidad 
y esmero, esto lo manifiesto 
como ciudadano hidalguense, 
pero principalmente porque 
tengo hijos nacidos en esta 
hermosa tierra, que como padre 
de familia anhelo que sean tan 
grandes como su imaginación 
y su talento se lo permitan. 
Pero mejor vámonos a lo que a 
usted le gusta, la política...
DESTAPE FRUSTADO...
Les voy a platicar una historia, 
resulta que Verónica Cortés, 
quien se dice representante de 
las mujeres de la CROC una 
organización adherida al PRI, 
realizó un evento, esto según 
una versión de una revista que 
se distribuye a nivel estatal, y en 
esta reunión de mujeres dicen, 

el dirigente de la CTM y CROC 
en Tulancingo destaparon a 
Fernando Pérez como su 
candidato a la Presidencia 
Municipal de Tulancingo, esta 
acción nos llamó la atención 
porque este partido ha sido 
muy cauteloso de los tiempos 
políticos y aunque ha dejado 
que los diversos aspirantes a 
ocupar éste encargo hagan sus 
reuniones de proselitismo, no 
ha permitido que se rebasen 
ciertos límites establecidos 
por este instituto político, 
ante éste “destape” buscamos 
a los “destapadores” uno de 
ellos Francisco Rodríguez y 
a Miguel Téllez, dirigentes de 
la CTM y CROC municipales, 
el primero nos respondió 
que no estaba enterado de tal 
acontecimiento y que él nunca 
había destapado a nadie, que 
era institucional y que como 
priista con quien más había 
trabajado era con Wicho 
Marroquín, sin que mediara 
con ello destape alguno, 
con el segundo lo buscamos 

toda la mañana de ayer y por 
último fuimos a su negocio 
que es un restaurante ubicado 
en el crucero de Huapalcalco, 
no tuvimos suerte para que 
este líder de la organización 
adherida al PRI  la CROC 
nos diera su opinión, sobre 
si era cierto  lo del destape 
que hiciera a favor de Pérez 
Rodríguez...
LO QUE SI...
Les puedo decir es que el 
activismo de Pérez Rodríguez 
cada día va en aumento, realiza 
comidas, hace eventos y recorre 
colonias pidiendo apoyo para 
su nominación, esto es bueno, 
si pudiéramos decir que en 
Hidalgo es raro que alguien se 
brinque las trancas, solo que el 
jóven locutor cuando habla con 
la gente se toma atribuciones 
que confunden con quien se 
reúne como por ejemplo, “yo  
tengo un compromiso político 
pactado”, “a mí me prometieron 
que yo iba a ser”,  “tengo el 
apoyo de” y menciona a algún 
personaje de la vida pública; 

esta actitud lo único que ha 
provocado es que los priistas 
se sorprendan ante tal osadía 
y empiecen a pedir cargos 
públicos de la próxima 
administración al “locutor”, 
comprometiéndose éste a dar 

lo que le solicitan; pero lo más 
delicado es que la militancia 
que no coincide con el jóven 
prospecto que son muchos, se 
sienten huérfanos y empiezan a 
buscar cobijo en otros partidos 
políticos...
QUIÉN PAGA...
Los eventos del “locutor”, 
porque según se sabe él no 
tiene un presupuesto para 
cubrir todos las reuniones que 
realiza casi a diario ¿Quién 
paga? Dicen algunos que 
han asistido, “mira yo vengo 
porque me invitan a comer, 
pero yo no estoy con él” 
refiriéndose a Fernando...
MUCHOS COMENTAN...
Que el joven “locutor” ya 
vendió su alma al “diablo” y de 
ahí sale todo, y que al llegar a la 
alcaldía se va a poner “parejo” 
con el que lo está subsidiando; 
mire usted, el joven “locutor” 
al parecer tiene ganas de servir 
a su pueblo solo que muchos 
ya no le creen pues cuando fue 
Diputado dicen, nos olvidó 
y nos trató muy mal, este es 
un sentimiento que de ser 
Fernando el abanderado del 
PRI-Verde, la estampida hacia 
fuera del PRI sería muy grande, 
lo que perjudicaría gravemente 
al candidato a la gubernatura, 
ya que Omar Fayad necesita 
que le den votos no que se los 
quiten, pero bueno, la decisión 
la tiene el PRI y a más tardar el 
lunes o martes nazca el niño, 
por lo pronto cada quien que 
haga su “chamba” y si el PRI 
quiere perder votos que se 
vaya con el más popular, pero 
con el menos aceptado por la 
ciudadanía por los negativos 
que trae consigo...

Continúa en... Pág. 07

•	 Desmienten despatape de Fernando...
•	 Rocío y Dora se sacan “los trapitos al sol”...

•	 Santiago, Huehuetla y Acaxochitlán; 
definidos...
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Por: Fernanda Vazquez

Signos de peligro con los 
dolores de cabeza
Un dolor de cabeza es 
un dolor o molestia en la 
cabeza, el cuero cabelludo 
o el cuello.
los tipos de dolores de cabeza 
comunes abarcan: cefaleas 
tensionales, migraña o 
cefalea en brotes, dolores de 
cabeza sinusales y dolores 
de cabeza que empiezan en 
el cuello, usted puede tener 
un dolor de cabeza leve con 
el resfriado común, la gripe 
u otras enfermedades virales 
cuando también tenga una 
fiebre baja.
La mayoría de las personas 
con dolores de cabeza 
pueden sentirse mucho 
mejor haciendo cambios 
de estilo de vida, como 
aprender formas de relajarse, 
tomar medicamentos, como 
analgésicos, también ayuda.
Causas urgentes de los 
dolores de cabeza
Los problemas vasculares 
y el sangrado en el cerebro 
pueden causar un dolor de 
cabeza, estos abarcan:
Una conexión anormal entre 
las arterias y las venas en el 
cerebro que normalmente se 
forma antes del nacimiento, 
este problema se denomina 
malformación arteriovenosa 
.
Se detiene el flujo de sangre 
a parte del cerebro,  esto 
se denomina accidente 
cerebrovascular. 
Un debilitamiento de la 
pared de un vaso sanguíneo 
que puede romperse y 
sangrar dentro del cerebro, 

lo que se conoce como un 
aneurisma cerebral.
Sangrado en el área entre 
el cerebro y el delgado 
tejido que lo cubre, esto 
se denomina hemorragia 
subaracnoidea. 
Otras causas de los dolores 
de cabeza que deben ser 
examinadas de inmediato 
por un médico son:presión 
arterial muy alta, tumor 
cerebral, acumulación de 
líquido dentro del cráneo que 
ocasiona hinchazón cerebral 
(hidrocefalia), acumulación 
de presión dentro del cráneo 
que parece ser un tumor, 
aunque no lo es (seudotumor 
cerebral), intoxicación 
con monóxido de carbono, 
infección en el cerebro o el 
tejido que lo rodea, así como 
un absceso cerebral, una 
arteria hinchada e inflamada 
que irriga sangre a parte del 
área del cuello, la cabeza y 
la sien (arteritis temporal), 
cuándo llamar al médico
Si no puede acudir al 
médico inmediatamente, 
vaya a la sala de urgencias 
o llame al número local de 

emergencias (911 en los 
estados unidos) cuando 
tenga algo de lo siguiente:
Es el primer dolor de cabeza 
que usted haya tenido en 
su vida e interfiere con sus 
actividades diarias.
Le da un dolor de cabeza 
justo después de actividades 
tales como levantamiento 
de pesas, aeróbicos, trotar o 
tener relaciones sexuales.
Su dolor de cabeza aparece 
de repente y es explosivo o 
violento.
Describiría su dolor de 
cabeza como el “peor 
que jamás haya sentido”, 
incluso si regularmente le 
dan dolores de cabeza.
También presenta mala 
articulación del lenguaje, 
un cambio en la visión, 
problemas para mover los 
brazos o las piernas, pérdida 
del equilibrio, confusión o 
pérdida de la memoria con 
su dolor de cabeza.
Su dolor de cabeza empeora 
durante un período de 24 
horas.
También tiene fiebre, 
rigidez en el cuello, náuseas 

y vómitos con su dolor de 
cabeza.
Su dolor de cabeza se 
presenta con un traumatismo 
craneal.
Su dolor de cabeza es 
intenso y sólo en uno de los 
ojos, con enrojecimiento en 
dicho ojo.
Apenas comenzó a 
tener dolores de cabeza, 
especialmente si es mayor 
de 50.
Tiene dolores de cabeza 
junto con problemas de 
visión y dolor al masticar, o 
pérdida de peso.
Tiene antecedentes de 
cáncer y desarrolla un nuevo 
dolor de cabeza.
Acuda pronto al médico 
si: los dolores de cabeza 
lo despiertan,  un dolor de 
cabeza dura más de unos 
cuantos días,  los dolores 
de cabeza son peores por 
la mañana,  usted tiene 
antecedentes de dolores de 
cabeza pero han cambiado 
de patrón o intensidad,  
tiene dolores de cabeza con 
frecuencia y no hay ninguna 
causa conocida.

SIGNOS DE PELIGRO...
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RECUPERA TU TONO...

Soñarse caminando en el fango 
o lodo es un aviso de que por 
una conducta indebida se esté 
desprestigiando ante sus amistades, 
lo que ocasionará riñas familiares.
Soñar a otras personas caminando 
o chapoteando en el fango insinúa 
que algo desagradable le sucederá 
a sus familiares o amigos.
Soñar que su ropa está manchada 
de fango insinúa que su prestigio 
ya está en entredicho; pero si en el 
sueño se limpia completamente la 
ropa, esto indica que saldrá airoso 
de las murmuraciones e intrigas en 
su contra. 
Los sueños en donde nos vemos 
caminando entre fango son presagio 
de humillaciones y vergüenzas, 
pero si luego caminamos sobre 
agua cristalina es señal de que 
saldremos bien librados de dichas 
situaciones.
El fango en sueños, en especial 
cuando nos vemos con los pies 
enterrados en el, simboliza pequeños 
obstáculos que se presentarán en 
nuestro camino al éxito. Este sueño 
es una invitación para tener calma, 
pensar las cosas con cabeza fría y 
tomar la mejor decisión a la hora 
de realizar algunas elecciones 
que nos ayudarán a superar los 
inconvenientes que se presenten.
Soñar con barro limpio y arcilloso 
indica que hemos tomado decisiones 
acertadas y nuestra conducta es 
apropiada, mientras que si lo vemos 
sucio insinúa que nos sentimos 
insatisfechos con nuestro trabajo, 
somos conscientes de que podemos 
dar más, pero algunas distracciones 
nos lo impiden.

Soñar con lodo...

Hace muchos años las 
mujeres de la realeza 
querían mantener su piel 
blanca pues tener la piel 
bronceada quería decir que 
la persona había estado 
trabajando bajo el sol, algo 
inaceptable para la realeza, 
ellas usaban varios trucos 
y remedios caseros para 
aclarar su piel, en especial 
los baños de suero de leche 
(buttermilk). Hay varios 
ingredientes naturales que 
tienen propiedades para 
aclarar la piel. Ejemplos 
son el jugo de cebolla, el 
jugo de pepino, el perejil y 
la cúrcuma.
A continuación tenemos 
varias recetas para 
blanquear la piel, no 
olvide consultar con un 
dermatólogo antes de usar 
estos remedios caseros. 
También se debe hacer 
una prueba de alergia 
antes de ponerse cualquier 

ingrediente sobre la piel.
Piel blanca
Ingredientes como el jugo 
de cebolla y el perejil 
aclaran la piel
Para hacer una prueba se 
puede poner la sustancia 
sobre la parte inferior de 
la muñeca y dejarla por 48 
horas. Si no hay reacción 
lo más probable es que no 
tiene alergia al ingrediente.
Suero de leche para aclarar 
la piel
Aplíquesela con un 
algodón y déjela actuar 
toda la noche. También se 
la puede agregar al agua de 
la tina.
Otra receta para blanquear 
la piel
Ponga las cáscaras de 
naranja a secar al sol. 
Cuando estén bien secas, 
píquelas y hágalas un 
polvito. Agregue leche 
hasta formar una crema 
y aplíquesela sobre el 

área que desea blanquear. 
Déjela secar. Lávese con 
agua tibia. Repita todos los 
días.
Crema para aclarar la piel
Tome las claras de dos 
huevos y le agrega jugo 
de limón fresco. Lo bate 
hasta que esté cremoso 
y se lo aplica por las 
noches. Antes de salir al 
día siguiente se debe lavar 
bien esta mezcla ya que el 
limón con el sol mancha 
la piel. El limón también 
sirve para despercudir las 
rodillas.
Emblanquecer la piel con 
agua de arroz
Eche un puñado de arroz 
en tres tazas de agua y 
póngalo en fuego lento 
hasta que hierva. Deje 
enfriar y aplíquese el agua 
con un algodón. Déjelo 
actuar toda la noche, no 
olvides que debes cudarte 
y que mejor con lo natural.
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Viene de... Pág.06

EN ACTOPAN...
Las cosas también se ponen 
“color de hormiga”, aquí la 
disputa está muy fuerte entre 
los grupos  que cohabitan 
en este municipio, por un 
lado Leonardo Ramírez 
(Chapey) y Reyes Vargas, 
dos hombres que le han 
servido al sistema durante 
muchos años hoy al parecer 
estos dos líderes regionales 
se disputan la alcaldía del 
municipio sin tregua alguna, 
al final consideramos habrá 
dos ganadores, la oposición 
encabezada por Quintín y la 
Diputada Local, quien muchos 
la tachan de “traidora” a 
Reyes Vargas quien dicen la 
promovió  políticamente  y 
hoy le da la espalda...
OTRO QUE...
También anda muy molesto es 
Sergio Alamilla, quien llegó 
hasta la final en la disputa 
por la candidatura de la 
diputación local y hoy según 
parece Ernesto Vázquez 
Baca, ni le toma las llamadas 
de adhesión de este ex alcalde, 
aquí ya lo dijimos alguna vez, 
el abanderado a una curul por 
el distrito de Actopan, debe 
hacer mucha política, pero 
sobre todo, debe acercase a los 
grupos que aún no lo aceptan 
como su representante en 
el Congreso si el voto  le 
favorece, y la pregunta que 
flota allá en esta región ¿Qué 
van a hacer con Sergio?
MARTÍN HERNÁNDEZ 
CASTELÁN...
Es el delegado político en 
Actopan, y al parecer está 
tejiendo muy mal el chaleco 
de unidad en torno a Ernesto 
Vázquez Baca, ya que está 
dejando muchos hilos sueltos 
y eso puede hacer que se le 
complique las cosas a los 
abanderados del Partido 
Revolucionario Institucional, 

Martín debe ser más humilde 
y menos soberbio para con 
los que no fueron, ya que 
si los tratan con arrogancia 
como lo está haciendo este 
ex alcalde cuautepequense 
las cuentas no le van a salir, 
humildad Martín, humildad 
y efectividad política, esa es 
la carta de presentación, no 
más...
EN ACAXOCHITLÁN...
Alguien tiene que hacer 
también el trabajo político, 
ya que tanto Dora Castelán 
como Rocío Sosa, están 
dando la nota, estas dos 
mujeres traen un pleito  muy 
“casado” con decirle que ya 
en una comunidad de este 
municipio  las aspirantes a la 
alcaldía de este municipio se 
dijeron hasta de lo que iban a 
morir delante de toda la gente 
que acompañaba a ambas 
aspirantes, lo que significa 
que ninguna de las dos están 
preparadas para asumir el 

cargo ni de candidata, pues no 
saben controlar sus impulsos 
y eso es fatal para cualquier 
político...
AQUÍ...
Hay que buscar a una mujer 
si es que la candidata por el 
PRI va a ser mujer, más seria, 
responsable y que no haga ese 
tipo de escenas belicosas que a 
nadie beneficia y de esto brota 
una pregunta, ¿Dónde está 
Eusebio Hernández  Apan? 
Quien al parecer dice tiene los 
hilos de la sucesión...            
EN TULA SE...
La quieren aplicar a Ismael 
Gadoth, quien espera con 
paciencia los tiempos para ser 
ungido como aspirante a la 
presidencia de este municipio, 
surgen nuevos nombres que lo 
quieren empequeñecer, pero 
él como todo buen alumno 
espera sin inmutarse, aprendió 
bien éste joven los juegos del 
oficio institucional, “quien se 
mueve no sale en la foto” dicho 

que a veces todavía funciona y 
funciona muy bien...
POR LO PRONTO...
Les digo que Huehuetla, 
Santiago y Cuautepec, ya tienen 
casi amarrada la candidatura 
los que menos se han movido, 
bueno, públicamente, porque 
han sabido hacer sus amarres 
de manera prudente y audaz, 
no se han enfrentado a nadie, 
no han grillado a nadie de los 
otros aspirantes y ahí van, 
firmes como soldados a la 
guerra electoral...
POR PACHUCA...
Las cosas guardan una calma 
“chicha” los aspirantes 
esperan que las cúpulas se 
pongan de acuerdo para sacar 
la cabeza, por lo pronto les 
digo que las encuestas tiene ya 
un sentido, Ricardo Crespo, 
Mirna Hernández y el actual 
secretario de finanzas son los 
mejores posesionados, más el 
“caballo negro” que pudiera 
salir. 
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Existen 20 municipios donde 
dicen están los votos, en estos 
es donde se va a centrar el 
trabajo político electoral por 
los estrategas de cada uno de 
los institutos políticos, pues 
según dicen aquí está el gane; 
Razonez irá, comentando con 
usted algunos de estos lugares, 
donde comentan están los 
votos, el problema será como 
los van a obtener, mucho 
tendrá que ver  la nominación 
que hagan los partidos de sus 
abanderados a los gobiernos 
municipales, pues ahí ganarán 
o perderán esos votos en 
juego; empezaremos por 
Tulancingo, donde el Partido 
Revolucionario Institucional 
va con todo para recuperar 
esta plaza política, solo 
que al parecer se les están 
complicando las cosas por 
la mala operación política 
que se está realizando, para 
empezar, todo hace suponer 
que será mujer la abanderada 
a la diputación por este 
partido con eso de la equidad 
de género, las mujeres exigen 
su espacio y hacen bien, pero 
¿Quién será ella? Se menciona 
la fórmula Blanca Soto Plata 
y Mireya Lazcano; otra 
fórmula también pudiera ser 
Rocío Ruiz de la Barrera 
y  Estela Alexia Lara; las 
dos fórmulas darían la pelea 
al “Travieso” Sosa que es el 
candidato a vencer, hasta ahí 
no existiría ningún problema 
porque según se dice el PRI 
no va a ceder la plaza a nadie 
y va a pelear con todo para 
ganarla, ese es otro tema que 
analizaremos con más calma, 
la otra gran incógnita es 
¿Quién va por la Presidencia 
Municipal? Caminando por las 

calles, colonias y platicando 
con líderes naturales priistas 
y no priistas  se pudo percibir 
que solo existen dos que le 
pueden dar miles de votos 
al abanderado a gobernador 
Omar Fayad Meneses, Luis 
Alberto Marroquín Morato 
y Enrique Macedo, no hay 
más  estos dos hombres 
han demostrado primero su 
lealtad al partido tricolor, 
nunca han coqueteado con 
ningún partido contrario 
cuando fueron sacrificados, 
Marroquín Morato, cuándo 
“lo enfermaron”, y que les 
puede decir de Macedo Ortiz, 
los dos se han disciplinado a 
la indicación de su partido; 
además ¿Qué es lo que 
necesita Tulancingo? Un 
hombre que sume, no que 
reste, que sea maduro y 
prudente, que no sea visceral  
y actué siempre con la razón, 
que conozca las funciones 
administrativas, que sepa 
mandar de manera respetuosa, 

que no sea intolerante, que no 
sea soberbio y se sienta dueño 
de la verdad por el simple 
hecho que cree tener la “sartén 
por el mango”; que tenga 
amigos más que enemigos, 
que no entregue el poder antes 
de obtenerlo, que sea realista 
y practique la humildad;  que 
sepa escuchar y no actué con 
arrogancia; y por último, que 
no crea que se la deben o que 
va a ser candidato porque 
tiene acuerdo político con 
algún hombre poderoso; y 
que sus negativos sean menos 
agresivos que sus positivos; 
la pregunta es ¿Quién cree 
usted  de estos dos que 
posee las características que 
exige la norma política? Si 
pudiéramos dar algún número 
para calificar a estos dos 
notables tulancinguenses de 
acuerdo a las preferencias 
ciudadanas podríamos decir 
que  los dos acumulan el 70% 
de la intención del voto, pero 
como solo uno puede ser el 

candidato a la Presidencia 
Municipal, vamos a tomar 
como referencia  los votos 
obtenidos  por cada uno, Luis 
Alberto Marroquín Morato, 
obtuvo en la elección que 
participo para ganar una curul 
derrotando al “Travieso” Sosa 
más de 22 mil sufragios solo 
en Tulancingo y de Enrique 
Macedo podemos decir que 
él fue el artífice de la victoria 
de Jorge Márquez, cuando el 
hoy Diputado Federal Verde 
compitió por la Presidencia 
Municipal, venciendo con  su 
ayuda a Julio Soto y Damián 
Sosa juntos; las elecciones 
se ganan con votos  no con 
comidas y eventos  donde 
celebres tu cumpleaños e 
invites a la gente a comer, eso 
es muy engañoso, pero además, 
hay quien usan su ventaja por 
estar diariamente en algún 
noticiero por las mañanas,  y 
es normal que sea conocido 
como lo es López Dóriga a 
nivel nacional, porque muy 
diferente es ser conocido que 
ser querido,  pero sobre todo, 
tener la capacidad y cualidades 
que exige en estos momentos 
Tulancingo que vive tiempos 
de crisis política; los partidos  
ya casi todos tienen a sus 
abanderados, solo falta el 
PRI que al parecer deberá 
“soltarlo” después de la toma 
de protesta del candidato a 
la gubernatura, no hay que 
olvidar que el termino para 
registrarlos es el 9 de marzo, 
por lo tanto si el PRI quiere 
sumar votos a su abanderado 
Omar Fayad, deberá 
proponer a la sociedad a gente 
sería, humilde  y tolerante, 
el PRI tiene la palabra y los 
tulancinguenses el voto... 

TULANCINGO

SIN TRAICIONES...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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El PRI debe tomar la mejor 
decisión para  decidir 
quién será el abanderado 
en Actopan, ya que en los 
últimos días el “amor” por 
la tierra  ha brotado en los 
corazones de más de uno, por 
ejemplo Reyes Vargas, un 
nombre respetable, magnifico 
empresario pero muy viejo 
para gobernar un municipio 
pujante, que quiere progresar 
y nutrirse de nuevas ideas 
y sangre más impetuosa, en 
este municipio existen nuevos 
cuadros en todos los partidos 

políticos, estos se han nutrido 
con una nueva generación de 
jóvenes  que buscan figurar  
para ser ellos los que impulsen 
a Actopan  hacia un desarrollo 
más sostenido, no hay que 
olvidar que el actual alcalde 
“Goyo” ha perjudicado 
mucho al Revolucionario 
Institucional y eso  trae como 
consecuencia que quien sea el 
abanderado por este partido  
tenga como principal bandera 
de campaña corregir  el rumbo 
y “dar a cada quien lo que le 

corresponda”, pero antes que 
nada convencer que solo se 
gana el PRI con un joven que  
tenga el ánimo y la ilusión de 
iniciar una carrera política, 
productiva; sirva todo esto 
como un marco de referencia 
para tomar el tema medular  
de éste  municipio;  existen 
dos en la recta final  que 
pueden enarbolar  la bandera 
del PRI, Omar Ramírez y 
la Diputada Edith Avilés 
Cano, ellos son sangre 
nueva,  jóvenes con una 
perspectiva  muy diferente 
a la que pueda tener  Reyes 
Vargas, que como decíamos 
en líneas arriba, si este 
político realmente quiere 
Actopan, debe desistir de 
su aspiración y dejar que 
las nuevas generaciones 
tomen el mando del lugar, 
porque con su actitud solo 
está provocando que el PRI 
se divida, ya que hasta el 
escritorio de redacción llegó 
un documento donde las 
principales organizaciones 
de este municipio ya dieron 
su “voto” a uno de estos 
dos jóvenes aspirantes, 
pero ¿Qué puede pasar 

si el PRI se divide en éste 
municipio? Pues que la 
oposición llegue y se vuelva 
a montar en el poder y si 
eso es lo que quiere Reyes 
Vargas, pues adelante,  que 
siga el  empresario haciendo 
ruido, pues mientras más 
ruido hace, más favorece a 
la oposición; Edith y Omar 
deben ser tomados en cuenta 
por su partido, estamos 
seguros que cualquiera de 
ellos hará un magnifico 
papel al frente del municipio 

de Actopan, así que adelante 
Reyes Vargas, adelante  en la 
encomienda, dividir al PRI, al 
partido que ha sido generoso  
y le ha dado la oportunidad de 
ser lo que hasta ahora es, lo 
ideal es que este ex diputado 
“tire la toalla” y decline por el 
que más vea él que Actopan 
va progresar, sin que medie  
la disputa que trae desde hace 

algunos años con su amigo  y 
ex alcalde de este lugar, mejor 
conocido como “Chapey” de 
nombre Leonardo Ramírez, 
la moneda está en el aire, 
los priistas y la dirigencia de 
este partido debe decidir y 
debe hacerlo bien, porque de 
lo contrario Quintín será el 
ganón...    

LA JUVENTUD SE IMPONE...




